

Wechsel auf Big Sur?

Beitrag von „forofoto“ vom 13. November 2020, 11:31

Liebe Community,

ich möchte gerne einen Rat bzgl. potentiellen Wechsel auf Big sur. Meine aktuelle Clover Version ist 5126 mit Mojave 10.14.6, wo soweit alles flüssig läuft.

Ist ein Wechsel auf Big Sur ratsam und sinnvoll oder sollte ich noch warten?

Falls Aktualisierung auf Big sur dann lieber mit open core oder bei clover bleiben?

Danke für Rat und Empfehlungen